

■ Was war los im Waldpark in Dresden

## Endlich ging es wieder los: Die erste Veranstaltung des Jahres mit klassischer Musik und österlichem Flair

Mit einem Glas Sekt und einem wohlschmeckenden Eierlikör  
lauschten unsere Bewohner der klassischen Musik von Annett  
Otto und Begleitung.



## Unsere Männer wurden geehrt

Dieser Tag gehörte unseren männlichen Bewohnern ganz allein.  
Ein besonderer Dank geht an unseren Bewohner Herr Forkert, der  
unsere Gäste sogar mit einem eigenen Musikstück erfreute.



## Hier bei uns wird keine ruhige Kugel geschoben

Mit großer Begeisterung wurde unser neues Bowlingset  
ausprobiert- so werden wir  
ganz schnell wieder fit.



## Pfingsten mit dem „Duo Kratz- schkowsky“

Bei strahlendem Sonnenschein genossen unsere Bewohner die endlich wieder-  
gekehrte Sonne mit einem  
musikalischen Leckerbissen.

■ Anja König-Verwaltung

